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Aos 23 (vinte três) dias do mês de outubro de 2019 (dois mil e dezenove), às 13:30 (treze e trinta) 2 

horas, reuniram-se na Sala RG – 109, Campus IV da Universidade Federal da Paraíba, Rio Tinto – 3 

PB, sob a Presidência do Professor Joel Silva dos Santos, Chefe do Departamento de Engenharia e 4 

Meio Ambiente – DEMA, os Professores, Ana Pavla Almeida Diniz Gurgel, Anderson Alves dos 5 

Santos, Antônio Christian de Andrade Moura, Carla Soraia Soares de Castro, Elaine Bernini, 6 

Elaine Folly Ramos, Évio Eduardo Chaves de Melo, Frederico Gustavo Rodrigues França, 7 

Leonardo Figueiredo de Meneses, Lincoln Elói de Araújo, Nadjacléia Vilar Almeida, Rafael 8 

Luiz Galdino Raimundo, Williame Farias Ribeiro, Zelma Glebya Maciel Quirino e o 9 

representante estudantil Victor Gomes. Não compareceram à reunião os professores, Almir Ferraz 10 

Filho, Evelise Márcia Locatelli de Souza e Ronaldo Bastos Francine Filho, os quais tiveram suas 11 

faltas justificadas. A reunião departamental teve como pontos de pauta: 1) Informes; 2) Aprovação da 12 

ata da 6ª reunião ordinária 2019; 3) Processo 23074.059111/2019-82: solicitação de redistribuição da 13 

Profa. Virgínia Farias para o DEMA; 4) Processo 23074.062865/2019-10 referente a submissão de 14 

projeto de monitoria da professora Nadjacleia Vilar Almeida; 5) Processo 23074. 063262/2019-35 15 

referente a submissão de projeto de monitoria da professora Carla Soraia Soares de Castro; 6) 16 

Processo 23074.066356/2019-66 referente a submissão de projeto de monitoria da professora Evelise 17 

Márcia Locatelli de Souza; 7) Comissão de encargos docentes; 8) Outros assuntos; 1) Informes. A 18 

chefia iniciou a reunião apresentando o novo secretário do DEMA e a apresentação da nova secretaria 19 

do PPGEMA. A chefia pediu novamente para que os professores que ainda não enviaram os PIDs e 20 

RADs os enviem para que sejam aprovados até a próxima reunião. A chefia informou que recebeu 21 

um e-mail da professora Angeluce, informando sobre o descontingenciamento de algumas verbas, 22 

com disponibilidade de uma verba referente a diárias que poderiam ser usadas, mas com o prazo de 23 

até o dia seguinte. A chefia informou que através de um sorteio, os professores Antônio Christian de 24 

Andrade Moura e Elaine Folly Ramos foram selecionados para compor o comitê de Ética Animal da 25 

UFPB. A chefia reforçou o apoio da Coordenação do Curso de Ecologia e do DEMA quanto a 26 

realização da Semana de Ecologia e Monitoramento Ambiental (SEMA) – PPGEMA – no período de 27 

29/10 a 01/11 29/10, outrora aprovado em reunião departamental. Na sequência, a chefia informou 28 

sobre: a redistribuição da professora Milena Dutra, o processo de remoção do professor Joel Silva 29 

dos Santos, o código de vaga do professor Pablo Riul e o observatório do curso de Ecologia. O 30 

processo de redistribuição da professora Milena ainda está em trâmite. Em relação ao processo de 31 

remoção do professor Joel Silva dos Santos, a professora Elaine Bernini ressaltou que se faz 32 

necessário ter cautela, pois se o departamento autorizar a remoção do docente, não há garantias de 33 

reposição de um novo código de vaga. O professor Joel Silva dos Santos informou que por direito, já 34 

poderia ter sido removido, pois sua portaria já está pronta para publicação desde maio, contudo o 35 

mesmo destaca que por questões éticas e de bom senso, permanecerá no DEMA até a vinda de um 36 

substituto. O professor também ressaltou que o DEMA no contexto que se encontra, com professores 37 

com problemas de carga horária, por questão de respeito, não autorizou a publicação da portaria de 38 

remoção. Acrescenta também que se o colegiado do DEMA assumisse sua carga horária e o liberasse 39 

para o Departamento de Geociências, o mesmo iria. Mas, que fica no aguardo do processo de 40 

redistribuição da professora Milena Dutra. Em relação a vaga do professor Pablo Riul, o mesmo 41 

informa que a vaga fora perdida pelo DEMA. Sobre isto, a professora Zelma solicita ao Departamento 42 

que uma resposta formal fosse solicitada pela chefia ao setor responsável pelos códigos de vaga na 43 

reitoria. O Prof. Anderson Alves dos Santos informa ao DEMA que encaminhou um processo de 44 

remoção para o Centro de Educação do Campus I da UFPB. A Profa. Carla Soraia Soares de Castro 45 

informa que solicitará ao DEMA afastamento de 29 a 31/10 para atividades docentes. A Profa. 46 
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Nadjacléia Vilar Almeida informa que estará afastada de suas atividades no período de 23 a 26 de 47 

janeiro para ministrar aulas na Pós-Graduação na UFAL. 2) Aprovação da ata da 6ª reunião 48 

ordinária 2019. A ata seguiu para votação e foi aprovada com 5 abstenções. 3) Processo 49 

23074.059111/2019-82: solicitação de redistribuição da Profa. Virgínia Farias para o DEMA. O 50 

relator do processo, Prof. Rafael Luís Galdini Raimundo, emitiu parecer desfavorável ao pleito, com 51 

consequente discussão do colegiado. O parecer desfavorável foi posto em votação e aprovado com 52 

duas abstenções. 4) Processo 23074.062865/2019-10, submissão de projeto de monitoria da 53 

professora Nadjacleia Vilar, sob a relatoria do Prof. Leonardo Figueiredo de Meneses. 5) Processo 54 

23074.063262/2019-35, submissão de projeto de monitoria da professora Carla Soraia Soares 55 

de Castro, sob a relatoria do Prof. Antônio Christian de Andrade Moura. 6) Processo 56 

23074.066356/2019-66, submissão de projeto de monitoria da professora Evelise Márcia 57 

Locatelli de Sousa, sob a relatoria do Prof. Ronaldo Bastos Francine Filho. Os pareceres favoráveis 58 

dos relatores foram postos para aprovação em bloco e aprovados por unanimidade. 7) Comissão de 59 

Encargos Docentes. O Colegiado deliberou e aprovou a indicação dos referidos nomes para compor 60 

a nova comissão de encargos docentes, sendo composta pelos professores Williame Farias Ribeiro 61 

(Presidente), Antônio Christian de Andrade Moura (membro) e Leonardo Figueiredo de Meneses 62 

(membro) e Almir Ferraz Filho (Suplente). 8) Outros assuntos. Não havendo mais nenhum assunto 63 

a ser tratado, o Prof. Joel Silva dos Santos, fez um discurso de encerramento de sua gestão 64 

agradecendo o apoio da subchefe Ana Pavla Almeida Diniz Gurgel e do secretário Alinildo Ferras 65 

Pontes e frisou que “ao longo desses 2 anos à frente da gestão do DEMA, que diante desse imenso 66 

desafio, a atual gestão sempre procurou mediar de forma ordeira os conflitos existentes de forma 67 

ética e profissional, presando sempre pelo diálogo e respeito, buscando assim, atender às 68 

necessidades de todos sempre em prol do bem comum e do serviço público em que todas as decisões 69 

foram compartilhadas de forma coletiva e democrática com o colegiado departamental.” Nada mais 70 

havendo a tratar, a chefia deu por encerrada a reunião às 15:10 (quinze horas e dez minutos) e 71 

determinou que se lavrasse a presente ata, que após lida e aprovada, vai assinada por mim, Fábio 72 

Batista da Silva, e pelos membros do DEMA para que surta seus efeitos legais.               73 

             74 

        75 


